

# Concurrence pour la récupération du biogaz de décharge

Gaseo Environnement est une toute jeune entreprise qui souhaite se faire une place dans le secteur de la valorisation du biogaz de décharge.

Ses deux fondateurs, Paul Billen et Xavier Joly, ne sont pas des nouveaux venus. En effet, le premier optimise depuis 15 ans des sites d'enfouissement en France et à l'international, tandis que le second travaillait depuis 2002 pour l'allemand GAS Energietechnologie, spécialiste de la valorisation du biogaz. Gaseo Environnement arrive au bon moment, puisque la TGAP est réduite pour les installations de stockage de déchets ménagers et assimilés valorisant leur biogaz. Cela incite les exploitants de décharge à se lancer. Gaseo Environnement se focalise sur les sites traitant entre 25 000 et 100 000 tonnes de déchets par an, les unités de plus grande taille étant désormais toutes équipées. *«Nous nous positionnons comme un producteur d'énergie à partir de gaz de décharge, explique Xavier Joly (photo), L'exploitant de la décharge met son biogaz à notre disposition, nous gérons la conduite du captage et la valorisation du biogaz en installant le matériel adéquat et nous reversons à l'exploitant un pourcentage des recettes électriques.»*

Les fondateurs de Gaseo affichent des objectifs ambitieux : investir 10 millions d'euros dans la valorisation du biogaz en France, dont 3 à 5 millions d'euros dès 2012. *«Pour assurer le financement, nous faisons appel à un modèle atypique puisque nous proposons des tranches de 100 000 euros à des investisseurs privés et une rémunération de 5 % à 7 %, à laquelle s'ajoute une part variable qui dépend du résultat du projet, souligne Xavier Joly. C'est un produit de placement sur 7 à 10 ans et nous visons des investisseurs qui veulent du concret.»* Une dizaine de projets sont d'ores et déjà à l'étude mais rien n'est encore signé.

